



UDS

*UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS PICHUCALCO*

Asesor Académico:

Médico Gral.: Fernando Romero Peralta

SALUD PÚBLICA

CUADRO COMPARATIVO

Principales recursos económicos para la salud

Alumna: Janeth López Gómez

Lic. En Enfermería

Modalidad: Semiescolarizado

3er. Cuatrimestre



Pichucalco, Chiapas a 24 de Julio del 2020

Principales recursos económicos para la salud

ECONOMÍA DE LA SALUD	IMPLICA	REQUIERE
	Satisfacer necesidades expresadas en forma de demanda, más el costo de oportunidad que encierra renunciar a otros bienes.	Una función de producción que combine los recursos de un modo eficiente a fin de obtener el mayor impacto social, y que sirva de instrumento para alcanzar la equidad.
	PERMITE	ANALIZA
	Ha permitido incorporar los conceptos de eficiencia y eficacia en la gestión integral de los recursos	Analizar los procesos y los costos de producción
	EVALUA	INTEGRA
Los resultados obtenidos de un modo efectivo en función del costo según su impacto no solo sobre la morbilidad y mortalidad, sino también sobre la calidad de la vida.	Las teorías económicas, sociales, clínicas y epidemiológicas a fin de estudiar los mecanismos y factores que determinan y condicionan la producción, distribución, consumo y financiamiento de los servicios de salud.	

Principales recursos económicos para la salud

INVESTIGA	
ECONOMÍA DE LA SALUD	Los factores que determinan y afectan a la salud; el desarrollo de instrumentos de política; la salud y su valor económico; la demanda y la oferta de atención médica; el equilibrio del mercado; la planeación, regulación y monitoreo de las acciones sanitarias; la evaluación integral del sistema de salud; la evaluación económica de tecnologías sanitarias específicas; y la evaluación microeconómica.
ESTUDIO	
PLANIFICACIÓN SANITARIA	Basarse en las necesidades de salud sentidas por la población y en su situación de salud.
	Influida por factores determinantes de índole socioeconómica y por factores biológicos relacionados con el medio ambiente, el estilo de vida y la organización de los servicios de salud.
	PROCESO
	La explicativa (los antecedentes de la situación, la situación actual, las tendencias observadas). La normativa (la situación deseada); La estratégica (lo que es factible); La táctica operacional (lo que se va a hacer).

Principales recursos económicos para la salud

CONTABILIDAD	EVALUACIÓN ECONOMICA	EVALUACIÓN DE LAS TECNOLOGÍAS SANITARIAS
	Consiste en valorar una acción concreta en términos del monto de inversiones que precisa y su rentabilidad económica y social.	Desempeña un papel determinante en la calidad de los servicios médicos y en su costo.
	Aplicada al sector sanitario, el proceso sirve para valorar la relación entre el monto de los recursos invertidos y los resultados obtenidos, tanto en efectos como en utilidades y beneficios.	Abarca los instrumentos, técnicas, equipos, dispositivos, medicamentos, procedimientos médicos y quirúrgicos, programas sanitarios y sistemas de información destinados a prevenir, diagnosticar y tratar afecciones específicas, a rehabilitar a quienes las padecen, y a mejorar la calidad de vida de las personas y la comunidad
	Los métodos de evaluación económica se dividen en parciales y completos atendiendo a tres elementos: costos, consecuencias o resultados, y alternativas. Si se prescinde de uno o más de estos tres elementos, el estudio se clasifica como parcial.	Es la forma integral de investigar, en el marco de las técnicas de la evaluación económica en salud, las consecuencias técnicas.

Principales recursos económicos para la salud

	FARMACOECONOMÍA	INVESTIGACIÓN
CONTABILIDAD	<p>Compara las propiedades terapéuticas de distintos medicamentos y otras formas de tratamiento y los costos de usarlos como métodos alternativos, así como la factibilidad de aplicar conceptos económicos de costo-beneficio para tomar decisiones en el sector farmacéutico y en el sistema sanitario.</p>	<p>Explicar la realidad, enfrenta obstáculos a los que no escapan los estudios en el campo de la economía de la salud.</p>
	<p>La aplicación del análisis económico al campo de los medicamentos o, si se quiere, como la vinculación de la teoría económica con el campo de la farmacoterapia.</p>	<p>Encierra un proceso que consiste en los siguientes pasos: identificar y delimitar el problema; desarrollar un protocolo de investigación; idear una prueba piloto de la metodología concebida; ajustar, procesar y analizar la información y los datos obtenidos; presentar un informe, y divulgar y aplicar los resultados.</p>
	<p>Una herramienta útil para medir los efectos que tienen las decisiones sobre los recursos disponibles y también las posibilidades de cuantificar su impacto sobre la salud y los costos de una intervención sanitaria determinada.</p>	<p>El diseño es un paso importante en el proceso de investigación y depende de lo que se quiera investigar y del tipo de investigación que se desee realizar</p>